

Pfungstadt bleibt hell!

Lichtermeer

für Demokratie,
Miteinander und Toleranz



19. Februar 18:00 Uhr

Altes E-Werk Brunnenstraße Pfungstadt

Singen, Reden, Zeichen setzen!

Musik, warme Getränke und kurze Ansprachen. Kerzen und Becher bitte mitbringen (oder gegen Spende)

Bündnis für Demokratie Pfungstadt

Lichtermeer für Demokratie und Menschenrechte in Pfungstadt

Die Pfungstädter Initiative für Demokratie lädt für Mittwoch, den 19.02.2025 um 18 Uhr, auf den Platz vor dem alten E-Werk in Pfungstadt ein, um durch ein Lichtermeer ein sichtbares Zeichen für Demokratie und Menschenrechte zu setzen.

Alle Interessierten sind aufgefordert, mit Kerzen, Lampions oder anderen Lichtern ihr entschiedenes Eintreten für Demokratie, Menschenrechte und Vielfalt in Deutschland zu demonstrieren. Wir wollen mit den Lichtern zeigen, dass wir in einer Gesellschaft leben wollen, in der gegenseitige Achtung, Respekt und ein solidarisches Miteinander selbstverständlich sind!

Es wird Musik geben und zwei kurze Ansprachen. Es gibt warme und kalte Getränke gegen eine Spende. Ein Becher kann mitgebracht werden. Kerzen stehen bereit; es wäre schön, wenn jede und jeder auch eigene kleine Lichter (keine Fackeln o.ä.) mitbringt.

Die Veranstaltung wird von vielen Vereinen, Initiativen, Kirche, Organisationen, Parteien und der Stadt Pfungstadt unterstützt.

Weiter Infos: peppel-voss@t-online.de für die Initiative für Demokratie